

Liceos técnicos de la región intercambian experiencias prácticas

Con la asistencia de representantes de liceos técnico profesionales de la región se desarrolló en Talcahuano el Seminario Buenas Prácticas de la Educación Media Técnico Profesional 2024, que permitió el intercambio de experiencias prácticas de los diferentes liceos técnicos profesionales con sus estudiantes, en un diálogo enriquecedor que, eventualmente, podría ser replicado por parte de los establecimientos que forman parte de la

Red Futuro Técnico. La instancia fue organizada por la Secretaría Ejecutiva de Enseñanza Media Técnico Profesional, la Seremi de Educación y la Red Futuro Técnico Zona Sur 1, ejecutada por ONG Educando en Red. "Instancias como ésta, donde se tiene la posibilidad de intercambiar experiencias, miradas y la capacidad de crear por parte de los establecimientos educacionales, es muy importante porque sin duda en-



SEMINARIO EDUCATIVO.

riquece el debate", sostuvo el seremi de Educación, Carlos Benedetti, mientras su par del Trabajo y Previsión Social, Sandra Quintana, enfatizó en la importancia de las buenas prácticas por parte de los establecimientos. ☺